La Terre en bref

Les onze AOP de la viande se fédèrent

Des cochons noir de Bigorre à la volaille de Bresse en passant par les agneaux de Prés-salés du Mont Saint-Michel, les onze AOP (appellation d'origine protégée) de la filière viande ont décidé, jeudi à Roz-sur-Couesnon (Ille-et-Vilaine), lors d'une assemblée générale constitutive, la création de la fédération des AOP Viandes de France. Michel Ocafrain, président de l'AOP porc basque Kintoa, a été élu président de cette orga-

nisation qui devra défendre les intérêts communs des AOP devant les institutions ou en justice, réaliser des actions de promotion, de prospection commune auprès des professionnels, et « tirer vers le haut » les AOP membres. Répartie sur une trentaine de départements, la fédération AOP Viandes de France représente à ce jour 700 producteurs pour un chiffre d'affaires de 25 à 30 millions d'euros.